
Programa INSUDE reunión hacia
Nacionales CONADE 2023
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La Paz, Baja California Sur (BCS). Por medio de un boletín de
prensa por parte del Instituto Sudcaliforniano del Deporte se
informó que, será el próximo 6 de enero en Ciudad Constitución
se reunirá el director general del Instituto con sus similares
de los cinco municipios, para continuar con la planeación de
la etapa estatal de los Nacionales 2023, en los que se tiene
como premisa llegar a las 50 medallas de oro.

El director operativo de la institución estatal, Joel Castro
López informó que, el directivo señaló que es factible lograr
esa meta porque hubo muchos deportistas que se quedaron muy
cerca de lograr el oro, por ello será necesario conocer la
disposición  que  tienen  los  titulares  del  deporte  en  los
municipios para llevar a cabo la etapa estatal, porque es allí
donde se encuentra la base para sacar los selectivos en las
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diferentes disciplinas que representan al estado.

Joel  Castro  dijo  que  desde  ahora  se  está  trabajando  en
seguimiento a la planeación con los entrenadores, incluso se
está considerando la factibilidad de incrementar el número de
disciplinas  y  las  opciones  serían  la  charrería,  el
ciclismo bmx y la vela, deportes que entregan una considerable
cantidad de medallas.

En el caso el ciclismo, manifestó que este año Baja California
Sur se quedó muy cerca del líder Nuevo León, de allí que se
está considerando la opción de incursionar en la modalidad de
bmx y aunque no se cuenta con la pista se pueden dar los
primeros  pasos  aprovechando  las  cualidades  que  tienen  los
jóvenes.

Finalmente, el director operativo señaló que dentro de los
planes que se han considerado son las concentraciones y fogueo
para  los  selectivos  aprovechando  la  disposición  tanto  de
entrenadores como de los atletas, que favorezca que puedan dar
ese paso que les ha faltado, importante también serán los
municipios porque son los más cercanos y desde la llegada al
cargo  se  ha  establecido  una  buena  coordinación  con  ellos
porque  así  se  sustenta  gran  parte  del  éxito,  concluyó  el
comunicado de prensa.


